

Jung. Motiviert.



ABGELEHNT

Betreff: Ja zur IV-Lehre für Menschen mit geistiger Behinderung

Sehr geehrte Frau Nationalrätin, sehr geehrter Herr Nationalrat,

Stimmen Sie heute JA für die Postulate Buillard-Marbach und Lohr!

Jugendliche mit Behinderung sind in erster Linie junge Menschen. Sie haben eigene Talente und Interessen, sie haben Berufswünsche und die Motivation, etwas zu leisten.

Jugendlichen mit einer stärkeren Beeinträchtigung wird jedoch das **Anrecht auf eine zweijährige IV-Lehre vorenthalten**. Es sei denn, sie stellen ihre wirtschaftliche Verwertbarkeit im primären Arbeitsmarkt unter Beweis. Ausgerechnet lernbehinderte Jugendliche müssen innert weniger Monate zeigen, dass es sich lohnt, in sie zu investieren.

Die Postulate Buillard-Marbach und Lohr bringen Klarheit. Sie verpflichten den Bundesrat zu prüfen, ob die bestehende Praxis eine genügende gesetzliche Grundlage hat und welche Leistungen die IV für stärker beeinträchtigte Jugendliche erbringt.

Stimmen Sie heute JA für junge und motivierte Menschen mit geistiger Behinderung.



Vereinigung Cerebral Schweiz
Association Cerebral Suisse
Associazione Cerebral Svizzera



procap
für Menschen
mit Handicap
pour personnes
avec handicap